

FIESTA Y PROTESTA

La Marcha del Orgullo "es de fiesta, pero también de protesta", aseguraron participantes en la manifestación de ayer, y exigieron ser tomados en cuenta "todos los días del año, porque la omisión también es violencia"



Llegan a un acuerdo por el bien de Mila

\$10.00 Ejemplar Domingo 29 de Junio de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 13,850 Saltillo, Coahuila

LOCAL / PÁG. 2 **BIENESTAR COMUN**

Fortalece DIF Coahuila el desarrollo social

Con el inicio del programa "Salud y Bienestar Comunitario"





@periodico_lavoz

Se quita la vida quincuagenario

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.-Este sábado, un hombre de 53 años fue localizado sin vida dentro de su vivienda, ubicada en la calle Santiago Rodríguez, en la zona centro de Saltillo. El hallazgo fue realizado por sus propios familiares, quienes alertaron a las autoridades.

De inmediato, elementos de la Policía Municipal acudieron al sitio y activaron el protocolo correspondiente, acordonando el área con cinta amarilla para preservar la escena. El acceso a la calle fue restringido

parcialmente mientras se llevaban a cabo las diligencias.

Personal de la Fiscalía General del Estado se hizo presente en el lugar para realizar las investigaciones de campo, y posteriormente ordenó el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense (SEMEFO) para la necropsia de ley.

El hombre fue identificado como Fidel "N". Hasta el momento, las causas que lo habrían llevado a tomar esta decisión continúan bajo investigación, ya que no se encontraron indicios claros que permitan establecer un motivo.



El hombre fue identificado como Fidel "N".

Invita Javier Díaz a Ruta Recreativa

Se contará con diferentes actividades para todas las familias

POR: STAFF www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El alcalde Javier Díaz González invitó a las y los saltillenses a sumarse al festejo por el 15 Aniversario de la Ruta Recreativa este domingo 29 de junio, donde habrá diferentes actividades para el disfrute de todas las familias.

"La Ruta Recreativa se ha consolidado como el paseo familiar por excelencia, ya es parte de la rutina de muchas familias cada domingo, por eso los invitamos a asistir v disfrutar en grande", señaló el Presidente Municipal.

Javier Díaz recordó que la Ruta Recreativa fue fundada en el 2010 por el entonces alcalde Jericó Abramo Masso y se ha mantenido a lo largo de las administraciones municipales de Isidro López Villarreal, Manolo Jiménez Salinas y José María Fraustro Siller.

El Alcalde refirió que durante el festejo se llevará a cabo un recorrido de la Antorcha Conmemorativa que incluirá además a destacadas personalidades de la ciudad, esto en punto de las 7:00 de la mañana en el Ateneo Fuente.

Posteriormente, a las 8:00 horas, se realizará un evento protocolario, en el cruce de Bulevar Venustiano Carranza y Avenida Uni-



hip hop, rap y free style.



versidad.

Las actividades incluyen un Rally Deportivo a las 9:00 de la mañana y una Carrera de Botargas a las 9:30 horas, esto en el cruce de V. Carranza y avenida Universidad, lugar donde además habrá un Mercadito.

En esta intersección las y los saltillenses podrán disfrutar también de una clase de Cycle para adultos, cazatesoros, pardo ruta, brigada de incendios, vivero municipal, 100 saltillenses dijeron, memorama, El suelo y sus bichos, un foro cultural, módulos de vacunación antirrábica y detección de hipertensión y diabetes.

En Rectoría de la Universidad Autónoma de

Canadá hasta Chihuahua, habrá actividades como demostración artística estudiantil, estaciones productivas, juegos tradicionales del ayer, seguridad vial, Niños en la escuela, no en la calle y pintura de patrullas y policía, bingo simulador, pintacaritas y equinote-Coahuila se llevará a cabo rapia, crossfit seguridad y La Ruta Más Creativa con stand de cuidado animal.

LOCAL / PÁG. 2



La comunidad LGBTQ toma calles de Arteaga

En histórica primera marcha del orgullo

RAÚL ROCHA/LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Arteaga, Coahuila.- En un hecho sin precedentes para el municipio, este sábado 28 de junio se llevó a cabo la primera marcha del orgullo LGBTQ+ en Arteaga, con una entusiasta participación



Multicolor fue la marcha

de mujeres trans, familias diversas y colectivos que promueven los derechos de

la diversidad sexual y de gé-

Después de la lluvia que



Diversos colectivos marcharon e Arteaga

se registró, la movilización partió desde la Alameda Venustiano Carranza, y recorrió el bulevar principal de la cabecera de Arteaga donde se escucharon consignas en favor del respeto, la inclusión y la visibilidad de la co-

munidad LGBTQ+, además

de la música de ambiente. Con banderas multicolores, pancartas y consignas los asistentes hicieron sentir su presencia y exigieron reconocimiento y apoyo institucional.

Ya en la explanada frete a la Presidencia Muicipal de Arteaga se hizo énfasis en la necesidad de generar espacios seguros, libres de discriminación, así como una mayor apertura de las autoridades locales hacia la diversidad.

La marcha también sirvió como plataforma para recordar que la igualdad legal aún no se traduce en igualdad social en todos los territorios del estado.

LOCAL / PÁG. 2

